
CDL-Comité de développement local de Saint-Guillaume 
 

Rencontre du CA du 8 février 2017 - CRSG Inc. à 19 h 00 
Procès-verbal 

 
 

1- Présences et quorum: 

 

Membres présents : 

 Caroline Limoges, Guylaine Lacharité, Marc Rodier, Francine Julien 

 

Membres absents :  

 Céline Gendron 

 

Membre bénévole de la communauté : 

 Jaclyn Joyal (représentant du CRSG inc.), Christian Lemay 

 

Représentants municipaux présents :  

 Aucun 

 

Représentants municipaux absents: 

 Jean-Pierre Vallée, Dominique Laforce 

 

2- Adoption de l’ordre du jour 

 

 Adoption de l’ordre du jour. 

Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Francine Julien 

 

3- Adoption du procès-verbal du 18 janvier 2017: 

 

Proposé par : Francine Julien 

Secondé par : Marc Rodier 

 

4- Finances :  
Trésorière : Caroline Limoges 

 

a) Montant dans le compte à ce jour : 

 Administration : 135.69$ 

 Opérations : 2699.27$ 

 Total : 2834.96$ 

 

b) Dépenses payées et à venir : 

 2.95$ Frais fixes du mois de janvier 

 283.58$ Michèle Bayard (cadeaux accueil nouveaux arrivants) 

 

c) Dépôts/dépenses diverses :  

 124.91$ Agrilait (assiette fromage, meules 200g, saucissons, fromages) 



 227.08$ Festins des gitans (buffet nouveaux arrivants) 

 

d) Montant municipalité vs nos comptes : 

  Suivi février 2017 : 15977.36$  

 

 

5- Travaux et suivi des activités du CDL : 

 

1. Tableau numérique : 

 Guylaine a reçu deux soumissions et en attend une troisième. 

 Malheureusement, nous abandonnons les systèmes solaires puisque selon les spécialistes, la 

méthode n’est pas encore au point. 

 Guylaine communiquera avec deux électriciens afin d’obtenir leur soumission et discuter de 

l’emplacement du tableau numérique ainsi que les besoins pour un tel projet. 

 Nous discutons de l’emplacement possible.  Chaque endroit proposé (face à la pharmacie et 

ilot III du Repère tranquille) comporte des points négatifs et positifs.  Nous concluons les 

discussions en proposant de consulter les fournisseurs de tableau numérique. 

 

2. Accueil nouveaux arrivants : 

 L’activité fût un grand succès.  Les résidents présents ont été ravis de leur expérience. 

 Michèle Bayard a organisée cette journée d’une main de maître et serait prête à répéter 

l’expérience une autre année. 

 Nous évaluons la possibilité de faire l’activité aux 2 ans puisque la plupart des invités 

présents étaient aménagés à Saint-Guillaume depuis ce temps.  Nous déciderons l’an 

prochain selon le taux de participation. 

 

3. Parole aux élus municipaux 

 Francine nous mentionne que les membres du conseil ainsi que Monsieur le maire étaient 

bien satisfaits de l’activité d’accueil des nouveaux résidents. 

 

6- Varia : 
 

a) INFO-Saint-Guillaume Mars 2017 :  

 Photos lors de l’accueil des nouveaux arrivants 

 

 

b) Date prochaine rencontre 8 mars 2017 : 

 2
e
 mercredi du mois 

 

c) Centre Multi-sport :  

 Christian Lemay, résidents de Saint-Guillaume,  assiste à notre rencontre et nous annonce 

qu’il aimerait relancer les démarches pour obtenir un Centre Multi-Sport chez nous.  Les 

membres du comité de développement local sont tous en accord et acceptent de le seconder 

dans ce projet d’envergure. 

 

7- Levée de l’assemblé: 
 

 Il est   _21h15  .  La séance est levée. 

 



Proposé par : Marc Rodier 

Secondé par : Francine Julien 

  

Guylaine Lacharité            Caroline Limoges                 

Présidente   Secrétaire-Trésorière 

 
 
 
 


